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      ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ - SP 

 

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social 
(CMAS) de Jundiaí/SP, realizada no dia 16 de outubro de 2014, às 14h40min., 
na Sala de reuniões da Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento 
Social - SEMADS, localizada na Rua Senador Fonseca, nº. 605 - Centro, nesta 
Cidade de Jundiaí, Estado de São Paulo, com a participação dos conselheiros 
que assinaram o livro de presença de reuniões do Conselho Municipal de 
Assistência Social, às fl. 87 verso Justificaram a ausência as conselheiras: 
Solange Aparecida Mineto Cangiani, suplente; Rita de Cássia Angarten 
Marchiore, titular; Fátima Aparecida Massucato Geraldo, titular; Joana de 
Cássia Prudêncio, titular; Paulo de Tarso Hebling Meira, titular; Ana Paula do 
Nascimento Correia, suplente e Eliane da Silva Pinto, titular. A reunião foi 
iniciada pela Vice - Presidente Sra. Iracilda Rodrigues de Araujo de Souza , 
que tratou da seguinte pauta: Deliberação: 1.  Retificação do comprovante 
de inscrição da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE. A 
Assistente Social e Secretária Executiva do Conselho, Sra. Sonia Maria Ferraz 
explicou aos conselheiros que a Instituição encaminhou e-mail para o CMAS 
solicitando a retificação do certificado de inscrição, haja vista terem recebido a 
indicação de verba parlamentar e ao apresentar os documentos à DRADS DE 
Campinas foram questionados sobre apenas deterem inscrição de serviço da 
Proteção Social Básica. Tal solicitação foi encaminhada para a Comissão de 
Normas e após estudo e consultas às legislações e resoluções vigentes e 
também consulta à equipe técnica da DRADS de Campinas, resolveu 
encaminhar para a plenária a resolução retificando o referido comprovante de 
inscrição para: Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos inseridos 
na Proteção Social Básica e Proteção Social Especial de Média Complexidade 
para Pessoas com Deficiência e Suas Famílias inseridos na Proteção Social 
Especial. Neste momento a  Diretora da APAE Suely Angelotti, presente à 
reunião, explicou que as demais APAES pertencentes a Federação possuem 
certificados diferentes. A Vice-Presidente do CMAS, Sra. Iracilda Rodrigues de 
Araujo Souza, informou que na época da emissão do certificado o 
entendimento dos Conselheiros foi de inscrever apenas o serviço e que no 
agora há Lei Federal 12.868 de 16 de outubro de 2013, que valida a inscrição 
da Instituição e de serviços. Sanadas as duvidas surgidas a Vice-Presidente 
Iracilda Rodrigues de Araujo de Souza colocou a deliberação para aprovação 
da plenária, que foi aprovada por unaminidade, a alteração. Após, foi analisado 
e aprovado a minuta de resolução do CMAS para publicação da retificação, 
bem como o novo certificado que será emitido. Na sequência a Diretora da 
APAE, solicitou alguns minutos para  informar da importância da realização de 
capacitação para os membros do CMAS, Organizações Sociais e do Poder 
Público sobre o projeto de Lei 13.019/2014 (marco regulatório) que entrará em 
vigor em novembro. Sugeriu a contratação de consultora do MDS a Sra. Edna 
Alegro e deixou com a Conselheira Sandra Aparecida Lopes de Camargo Borin 
o email de contato com a palestrante. Sandra Aparecida Lopes de Camargo 
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Borin informou que a Prefeitura Municipal de Jundiaí também pretende chamar 
as Organizações Sociais para discussão da referida Lei. Outros Conselheiros 
reafirmaram a importância do tema e sugeriram contato com a Escola de 
Governo para verificação de possibilidade de preparação de capacitação para 
esse fim. A Conselheira Lucinda Cantoni Lopes afirmou que o CMAS deve 
organizar tal capacitação. Nada havendo mais a tratar, a senhora Vice-
Presidente Iracilda  Rodrigues de Araujo de Souza, declarou encerrada a 
presente reunião. Eu, Edilaine Cardoso Santos, 1ª Secretária __________ 
lavrei a presente ata, que, depois de aprovada pela Assembleia, segue para 
assinatura da Vice-Presidente e demais conselheiros presentes. 

 

Iracilda Rodrigues de Araujo de Souza 
Vice-Presidente do CMAS 

 
 
 

Edilaine Cardoso Santos 
1ª Secretária do CMAS 
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